

Reise365.com  
RDK-Touristik GmbH  
Frohnhäuser Straße 15  
D 35685 Dillenburg  
Telefon +49 2771 /8305-0  
Telefax +49 2771 /8305-25  
e-mail: [info@reise365.com](mailto:info@reise365.com)  
Internet: [www.reise365.com](http://www.reise365.com)



<b><u>Unsere Heimat</u></b>	ist die Stadt der Pferde (1869: Aufnahme des Zuchtbetriebes im königlich-preußischen Landgestüt, heute Hessisches Landgestüt) im hessischen Grünland. Eingebettet in sanfte Hügellandschaft liegt die Stadt romantisch am Fuß der Dillenburg (heute: Wilhelmsturm = 1533 Geburtsort von Wilhelm I. von Oranien – Freiheitskämpfer in den Niederlanden gegen die spanischen Machthaber). Gut geschützt von den malerischen Mittelgebirgen (Taunus, Westerwald, hessisches Bergland, Sauerland und Rothaargebirge) bietet die Stadt heute eine gute Infrastruktur und ist nahe den großen Finanz- und Industriestädten (Frankfurt = 103 km / Köln = 118 km / Dortmund = 127 km) eine Alternative zur Großstadt.
<b><u>Gründung:</u></b>	1990 als Einzelfirma / 1993 als GmbH - <b>30 jähriges Betriebsjubiläum in 2020</b>
<b><u>Art der Firma</u></b>	WHOLE SALER, Reiseveranstalter, Incoming - Tour Operator für Europa. Wir verkaufen unsere Produkte im Segment Gruppenreisen als auch FIT (Individualtouristik) an B2B und B2C in Deutschland, Österreich, Schweiz und Benelux, betreuen als Incentive-Agentur Kunden weltweit und führen als Incoming-Tour Operator FIT- und Gruppenreisen innerhalb von Deutschland und Europa durch. Spezielle Nische: Reisen mit historischen Verkehrsmitteln.
<b><u>Mitarbeiter:</u></b>	3-4 (saisonabhängig)
<b><u>Geschäftsführer:</u></b>	Rolf-Dieter Käuferstein
<b><u>Gesellschafter:</u></b>	100 % Rolf-Dieter Käuferstein
<b><u>Stammkapital:</u></b>	€ 100.000,00
<b><u>Amtsgericht Wetzlar</u></b>	HRB: 6 HR B 3309
<b><u>Ust.-IdNr.</u></b>	DE 811 485 134
<b><u>Steuer-Nr.</u></b>	02024230945
<b><u>Art der Kataloge</u></b>	PDF-Dateien zu jeder Reise sind online verfügbar
<b><u>Reiseziele</u></b>	überwiegend in Europa
<b><u>Top-Destinationen</u></b>	Großbritannien, Österreich und Schweiz
<b><u>Reise365.com - PAX and MORE</u></b>	ist das spezielle Bonussystem für unsere Kunden
<b><u>Die Produktpalette Reise365.com</u></b>	Luxus-, Authentische- und Nostalgie-Reisen: Reisen mit historischen und nostalgischen Verkehrsmitteln. Auto, Omnibus, Schiff, Bahn und Flugzeug. Zug- und Luxusreisen
<b><u>Innovative Ideen von Reise365.com:</u></b>	Einmalig in Europa: Huckepack durch Finnland. <b>Busverladung auf einen Schlafwagen-Zug.</b> <b>Bus &amp; Cruise</b> – “Eine Busfahrt auf dem Meer“ u.v.m.

Reise365.com  
RDK-Touristik GmbH  
Frohnhäuser Straße 15  
D 35685 Dillenburg  
Telefon +49 2771 /8305-0  
Telefax +49 2771 /8305-25  
e-mail: [info@reise365.com](mailto:info@reise365.com)  
Internet: [www.reise365.com](http://www.reise365.com)



**our native country**

is the city of horse (1869: Start of breeding operations at the Royal Prussian State Stud, today the Hessian State Stud)s , Dillenburg, surrounded by the lovely green hills east of Germanys best known river Rhein and the Taunus mountains in the South. The old Village is located close to the former fortification of the Dillenburg Castle from which only the Wilhelms – tower is preserved. The noblemen Wilhelm I from Oranien was born here in 1533 and freed later the Netherlands from the Spanish Occupation. Dillenburg became famous as one of the best known horse-breeding places by the former Royal Prussian Domaine. Today Dillenburg is a charming and less hectic city offering a suitable infrastructure for Business and Leisure and is easily linked by modern motorways to the big German Industry and Finance Centres like Frankfurt (103 km), Cologne (118 km) and Dortmund (127 km).

**established in**

1990

**type of company**

WHOLE SALER, tour operator, incoming tour operator for Europe. We sell our products in the segment of group travel as well as FIT (individual tourism) to B2B and also to B2C in Germany, Austria, Switzerland and Benelux. As incentive agency we take care of clients worldwide and as an incoming FIT and group tours within Germany and Europe as an incoming tour operator and Europe. Special niche: travel with historical means of transport.

**number of staff:**

3 – 4 (according the season)

**senior Managing Direktor:**

Rolf-Dieter Kauferstein

**companion:**

100% Rolf-Dieter Kauferstein

**basic stock:**

€ 100.000,00

**german register:**

6 HR B 3309

**ust.-IdNr.:**

DE 811 485 134

**tax-no.:**

02024230945

**destinations / countries:**

mostly in Europe

**top destination:**

Great Britain, Switzerland, Austria

**Reise365.com - PAX & MORE** Bonus system for our customers

**The product range of Reise365.com**

Luxury, Authentic and Nostalgic tours: travel by historical and nostalgic means of transport. Coaches, ship, train and by air  
Train and luxury travel

**Innovative ideas of Reise365.com**

the unique bus & train services with sleeper car trains in Finland. Save time and money by travelling at night from Southern Finland to the Arctic Circle or. v.v.  
“Bus & Cruise” – a coach trip at sea any more